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! ! ! ! !"坐一趟车#买两次票$显然

有违公平#火车票实名制早已不存

在技术壁垒#纸质票无法作为购票

的唯一%合同约定&#铁路部门现行

规定陈旧僵化' (

!!!将昆明铁路局告上法庭

的浙江大学大二学生陈绘衣说"

!铁路方面依法依规执行#并

无过错'立案前后铁路局的态度是

一致的#我们尊重学生诉讼的基本

权利#也将积极应对' (

!!!昆明铁路局日前回应"

!甲购买了车票#乙没有购买

车票# 甲把自己的车票交给乙#乙

凭甲的车票进站乘车#而甲用自己

的购票记录进站乘车'由于铁路每

天客车开行密集# 客流量巨大#要

做到在旅行全过程中逐一核验旅

客身份信息# 工作量会非常大#也

很困难#会给旅客出行带来不便' (

!!!昆明铁路客票所主任张

平接受媒体采访时称#铁路部门推

出丢失车票挂失补办措施#是为防

止有乘客恶意逃票"

!按照现有规定#丢失火车票

后有两种方式挽回损失'一种是不

晚于票面发站停止检票时间前 !"

分钟补票)另一种是在火车上找到

了原票'也就是说陈绘衣的这种情

况#并不在可以挂失补办*到站退

票的范围之内' (

!!!对于铁路方面的解释#浙

江大学光华法学院大三学生$陈绘

衣的公民代理人秦晓砺并不认同"

!部门规章应根据社会发展需

要及时调整#与时俱进%立改废&#

这是法治规则'如果不及时根据社

会发展进行%立改废&#何谈发挥法

律引领作用+ (

!!!中国政法大学法治政府

研究院副院长王敬波说"

!回到昆明铁路局%车票挂失补

办维护旅客利益&的观点#事实证明#

旅客要的是服务的人性化和便利性#

是作为市场主体的平等与尊重#并不

需要铁路部门额外的利益维护' (

!!!评论人梁云风说"

!我要为铁路局说句话, 我也

办理过挂失补票#票丢后说明情况

重新买票# 上车后跟铁姐一说#到

站前就给我送来了车长的证明'到

站后凭证明退钱#特别顺利#就扣

了 !元钱手续费, (

!!!网友 !李小勤快永远十

八岁说"

!现在许多风景区都有逃票

路线# 铁路的这个逃票漏洞肯定

有人会钻'不过同时#铁路部门简

单要求补票做法太低级# 应该想

想在实名制基础上如何完善进站

上车# 简单要求 %补票到站后退

票&虽然解决了问题#但这是一个

倒退, (

!!!网友!只会蛙泳可以吗说"
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火车票遗失补票话题持续热议
近日，浙大支教女

生陈绘衣因火车票遗失
被要求补全票而起诉昆
明铁路局一事正持续发
酵，引发各界关注。

! ! ! !在通常的认知里! 被拴在钢索

上的应该是狗或某种猛兽! 国内的

新闻中也不时见到用绳索拴住智障

者或无人看管的留守孩童"昨天!一

则消息让我们知道! 它的作用可以

更特别#$$%拴&住古塔"

确切地说!并不是%拴&!而是牵

引" 陕西铜川国家文物保护单位延

昌寺塔二十多年来不断倾斜! 十年

前有单位为了不使它倒掉! 以一根

大拇指粗细的钢索加固! 一端系在

塔身第四层!另一端系在 !"米开外

的一根水泥电线杆上"看来!此计甚

佳!一用就是十年"

这座被实施了牵引术的塔肯定

不是豆腐渣工程" 延昌寺因北魏孝

文帝之女延昌公主曾在此修行得

名!此塔则建于宋代!距今已有千年

历史"!#$!年!它被搬迁至此"这座

外形秀美的古塔历经千年风霜!穿

越到今世与我们相见! 实属难能可

贵"立于塔侧!应该能感受到耳边吹

过宋朝的风吧! 敬畏感又怎能不油

然而生%问题是!塔旁有个养鸡场!

几百只鸡正在闲庭信步感受宋代的

风!真正站在塔旁的人!只能听到鸡

叫声!闻到鸡屎味!想敬畏!正儿八

经是%臣妾做不到啊&'

其实!能看到(想到并努力不让

这塔倒掉!已经充分表达了%守护者&

的敬畏之心) 如此这般向古迹%致敬&

的例子还有很多* 有些地方没钱维

修!只好先给濒临倒塌的古建搭了个

顶棚$$$大开眼界了吧!以前我们只

听说过蔬菜大棚+还有个工地里碰巧

有个遗址! 施工队给予特别优待!在

上面加盖了塑料布* 没错!塑料布在

古建保护中也是应用甚广*

我真的不是讽刺!它们的待遇肯

定比我亲眼所见的许多濒临消失的古

迹优厚多了' 那些几乎淹没在杂草丛

中的断壁残垣!漏着几个大洞的破损

屋顶!被雨水,泥水冲刷得面目全非的

精美壁画--那个时候!你要是在!天

知道得多希望它上面能有个大棚*

它们甚至也比那些得到%保护&

的古建强*大家知道!中国除了八达

岭( 嘉峪关和慕田峪这些开辟成旅

游点的长城外!还有很多段古长城!

它们散落在我国北部的崇山峻岭之

中! 以其残破但壮美的雄姿吸引着

历史文化爱好者! 近年也成为户外

运动爱好者的乐园*前不久!我和一

位朋友去到北京昌平一带的古长

城! 那里也是抗战初期我军将士浴

血奋战!打响南口战役的地方!许多

城墙垛口上留有弹孔和炮击的痕

迹!是历史的铁证*朋友带我到南口

战役的一个高地! 将城墙垛口上的

弹孔指给我看!并讲了一段故事*前

两年! 附近村子争取到一笔不菲的

%保护&资金!要对这段长城保护性

%开发&$$$听到%开发&!心里有没

有点发毛.他一再去找村里!说绝对

不能把这长城给%翻新&了* 可一介

布衣的话管什么用!眼下的中国!孔

方兄和财神爷说了算* 令人遗憾的

一天终于来了*那天!他刚走到山脚

下! 一抬头便远远发现古长城已经

变得%焕然一新&*他心想这下毁了*

爬上去一看! 整个垛口被抹得刷刷

平,簇簇新!弹孔全无*他找村干部!

找包工头!都没用*最后只好拿他在

媒体的关系相威胁!他们这才急了*

包工头说/您别急!您拿一幅原来的

照片来! 我照原样把弹孔一个个抠

出来$$$放心!用的不是什么好料!

是好料就抠不出来了'

听到这儿! 有没有点喘不过来

气的感觉. 别这样!您得%习惯&!这

种事多了* 前些日子我还在微博上

看见有人在明十三陵附近骑行!看

见大多数陵正在维修!%其复旧技术

之拙劣!令人触目惊心!估计不知被

转包了多少手&* 闻之心有戚戚焉*

不难相信!中华大地上!还有许许多

多被这样磨光,糊平,描红画绿的瑰

宝! 王道士保护的莫高窟就是名气

最响的一例* 敦煌的导游姑娘在介

绍唐,北魏和西夏等朝代的佛窟时!

尽其所能描绘塑像和壁画等艺术之

精妙!而来到王道士修缮过的窟时!

不无揶揄地说/看!色彩浓艳!线条

呆滞!咱们走吧* 可见!今天我们许

多执行古建文物修缮任务的! 在审

美眼光, 鉴赏能力和对历史文化的

认识上!并未比王道士有什么超越*

如此一番比较!就能看出钢索和

大棚果然是对文物心怀敬畏了吧.在

我看来! 它们比起那些被修缮一新!

每年五一, 国庆拿来卖人头费的文

物!也要幸运得多呢!起码干净*

都说日本的京都遍地世界文化

遗产! 历史上流传下来的木构建筑

俯拾皆是*我心向往之*去京都之前

看了日本 &'( 和 )*+ 电视台拍摄

的多部纪录片* 的确! 京都的清水

寺,南禅寺,知恩院的宏伟+金阁寺,

银阁寺和永观堂的精致+青莲院,高

台寺和龙安寺的清幽! 确实让人赞

叹,回味* 可看得一多!难免审美疲

劳*以我一个外行人的眼光来看!它

们艺术造型虽然精妙! 但与我国遗

存的丰富,精美,高深实不堪比*

可只有一点!也是致命的一点!

我们有所不及* 人家的历史文化是

%活&的!是千百年来流传下来的唐

风古韵!到日本寻找唐朝时的中国!

不是一个梦想* 日本的古代木构建

筑每一次翻修! 都要花费巨大的人

力,物力和财力*我看的纪录片里有

一集专门讲京都古建修缮的! 为保

其原貌! 专家和技师们为一个木质

榫卯都花尽心思' 本报的江砚老师

好几年前写过一篇文章! 写京都的

直棂窗*他说!京都历史文化不仅活

在千年古建上! 更活在这些民间的

直棂窗里! 透过这流淌过唐风的直

棂窗! 我们看见每一个日本的普通

人对本国历史文化的敬畏* 京都之

爱!便在这里* -作者为首席记者.
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! ! ! ! !中国货币池子里的水

不少# 但向实体经济传导仍

存在不少体制机制障碍#对

此靠大水漫灌无济于事#而

是要依靠改革开放加以破

解# 提高金融调控和服务的

有效性' (

!!!中共中央政治局常

委$ 国务院总理李克强日前

主持召开金融企业座谈会并

讲话"

!党内关系庸俗化*搞一

团和气# 看起来是 %宅心仁

厚$#实际上是对干部不负责

任#是害了干部' (

!!!中央纪委监察部网

站今日刊登 &建设忠诚干净

担当的纪检干部队伍' 系列

文章"

!环保部将进一步加大

卫星遥感巡查监测力度#在

政府网站公布每日卫星监测

情况) 并采取暗访等方式督

促各地防控# 防控不力的省

份将被公开通报' (

!!!环保部环境监察

局副局长汪冬青说" 中国环

境保护部日前通报#近两周

在 "#个省份监测到疑似秸

秆焚烧火点#污染防控形势

严峻"

!山海关景区的硬伤在

于体制上经营*所有和管理

三权不分#摘牌让我们下了

死决心# 推进体制改革#盘

活资源' (

!!!山海关区委书记

曹玉宝在接受媒体采访时

说" 日前# 山海关景区 $%

级资质被国家旅游局取消#

这是 $% 级景区制度设立

以来全国首家被摘牌的 $%

景区"

!路上 !小时#排队 #小

时#看病 $分钟' (

!!!&' 岁的北京空巢

老人张文图说"央视财经(经

济半小时)调查#医养结合巨

大市场背后# 还有很多瓶颈

难题亟待解决"

!写自传不是想说自己

有多么悲惨# 而是想鼓励病

友和生活中受到挫折的人#

挫折让生命更坚韧' (

!!!&" 岁的成都渐冻

人龚勋惠每天通过眨眼和摆

动头部在电脑上打字# 写出

了 ($万字的自传 (美丽冻

人!!!绝症中的坚守)"

!由于大本钟的状况太

差#可能随时失灵#要打开

钟才知道问题到底有多严

重' (

!!!外媒报道# 英国伦

敦著名景点大本钟可能将停

响 ) 年# 并极有可能耗资

*+## 万英镑 *约合人民币

),-亿元+维修和翻新"

!我都怀疑这是不是在

做梦' (

!!!县相延老人说" 在

韩朝离散家属团聚活动倒计

时一天之际# 韩方离散家属

于当地时间 (-日下午在江

原道束草集合"


